
FIH/RESOCONTO DEL CONSIGLIO FEDERALE N. 6 DEL QUADRIENNIO OLIMPICO 2021-2024 

 

 

Giovedì 27 gennaio, alle ore 15:30, si è riunito il Consiglio Federale n. 6 del Quadriennio Olimpico 2021/24, 

svoltosi in modalità online e al quale hanno partecipato il Presidente Sergio Mignardi, i componenti del 

Consiglio Federale, del Collegio dei Revisori dei Conti e la Segreteria FIH, amministrativa e tecnica. 

Nel corso della riunione il Consiglio ha preso le seguenti decisioni, tutte all’unanimità: 

- approvato il verbale del Consiglio Federale n. 5; 

- approvate le delibere del Presidente; 

- approvazione del budget 2022, accompagnato da documentazione coerente, relazione del Presidente FIH 

e del Collegio dei Revisori dei Conti; 

- uscita della FIH, in maniera progressiva, dall’elenco ISTAT; 

- determinato di fornire un sostegno economico alle società organizzatrici dei tornei di finale Indoor 

2021/22, alla luce dei mancati ricavi derivati dallo svolgimento dei tornei a porte chiuse; 

- deliberato di analizzare eventuali richieste di contributi societari, sulla luce di criteri relativi all’attività 

giovanile, alla filiera giovanile e al Parahockey, secondo uno studio di fattibilità; 

- aggregato la disciplina sportiva Lacrosse alla FIH; 

- convenzione di collaborazione con Special Olympics; 

- affiliata alla FIH il CSI Gubbio; 

- prorogati gli incarichi dei Giudici Sportivi Regionali; 

- individuata una squadra di collaboratori, che divulgherà e attivare l’hockey in province nelle quali non è 

ancora presente; 

- determinato di ripartire la contribuzione a DR e CR, sulla base di criteri territoriali attualmente allo studio; 

- recepite le richieste di aggregazione di due istituti di Brindisi e Sarno. 

 

Il Consiglio ha poi affrontato temi di impiantistica, gestionali, amministrativi, normativi e 

dell’organizzazione territoriale e della Consulta dei CR e dei DR che si svolgerà il prossimo 2 febbraio a 

Roma. Il Consiglio ha altresì contribuito a fare chiarezza sullo svolgimento a porte chiuse dell’attività 

Indoor, stabilito di indire una riunione propedeutica alla programmazione federale del 2022. Il Presidente 

ha parlato dello stato dell’arte della Riforma dello Sport e lo scenario istituzionale nel quale sta maturando; 

dei ristori previsti dal Sottosegretario allo Sport del Governo Italiano; dei rapporti con il CONI e la 

Preparazione Olimpica, con i quali si stanno elaborando progetti attesi a produrre miglioramenti della 

prestazione sportiva. E’ stata posta attenzione al continuo aumento delle spese cui sono sottoposte le ASD 

e che, sulla scorta di quanto avanzato da altre Federazioni, richiede un focus preciso e un monitoraggio 

costante. 

Dopo aver ascoltato le altre proposte dei Consiglieri, parlato anche di scuola, Parahockey, equità di genere 

e tecnici, esauriti i punti all’ordine del giorno, alle ore 17:15 circa del 27 gennaio 2022, il Consiglio ha 

concluso la riunione n° 6. 

FIH – Federazione Italiana Hockey 


